

VIRIAT

Les archers ont eu trois jours pour se perfectionner



Les participants au stage ont eu la visite de trois personnalités reconnues chez les clubs de retraite sportive. Photo Nicole CHÈNE

Le club de retraite sportive de la commune a organisé un stage de perfectionnement de tir à l'arc. Mercredi, jeudi et vendredi, dix archers sont venus d'Ambérieu-en-Bugey, d'Oyonnax, de Viriat, du Creusot (Saône-et-Loire) et de Mâcon (Saône-et-Loire). Après ces trois jours d'entraînement intensif, les stagiaires sont repartis avec un apport technique qui les aidera à pratiquer et qu'ils pourront transmettre dans leur club respectif.

Organisé pour la dixième fois, ce rendez-vous a été marqué par la visite de Laura Scortese, conseillère technique fédérale de la retraite sportive, de Michèle Bieler, coprésidente du Comité régional de la retraite sportive (Corers) d'Auvergne Rhône Alpes et de Jean-Paul Raffeli, du Coders de l'Ain.